## Bloque opositor rechaza tardanza en la decisión

## Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

ELBLOQUE opositor en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión negó que vaya tarde en el método para definir al candidato de Va por México a la Presidencia de la República y señaló que están cuidando que el proceso sea apegado a la ley.

Señaló que el ejercicio que lleva a cabo Morena para nombrar a la o el coordinador de los Comités de Defensa de la Transformación se trata de una "cortina de humo", para distraer a la opinión pública de los grandes problemas nacionales.

"Obviamente, no vamos tarde, porque vamos cuidando bien el proceso, para no violentar, precisamente, la norma. Yo

escuché por ahí un argumento que me pareció muy ejemplificador, es como si de repente vamos a apuntarnos a correr un maratón y alguien, o sea yo, digo: 'voy a empezar a correrlo una hora antes'. No se puede, es ilegal, me van a descalificar. Pues aquí pasa lo mismo", aseveró Julen Rementería, coordinador del PAN en el Senado, quien opinó que Morena se ha distinguido por violar la ley, por lo que la oposición se apegará a la norma.

"Yo creo que, de manera intencionada, se está distrayendo a la opinión pública. Los problemas verdaderos están afectando a la sociedad mexicana. Hay muchos problemas reales y me parece que la temática electoral ha resultado un distractor muy útil para que el gobierno no cumpla con sus responsabilidades. Es una cortina de humo", expuso la senadora del PRI y aspirante presidencial, Beatriz Paredes.

Aseguró que Va por México tendrá

"gallo o gallina", según sea el caso, y reiteró su intención de participar en este proceso de elección, porque "no tengo cola que me pisen".

10 Los aspirantes de VXM que se prevé se registren



BEATRIZ Paredes, del PRI, conversa con Julen Rementería, del PAN, ayer.